

# みき通信

くぼたみき活動報告  
第13号 2011.11.25

発行 がんばれくぼたみきの会

連絡先 875-7126 (阿部)

## ー 少数派でもみんなが応援 !! ー

11月15日（火）上山口で2回目のみきさんの議会報告会がありました。

初めに3度目の東北の被災地支援の話から災害に対する備えが話題となり、住民の避難誘導の際に役立つよう、聞こえにくい防災無線の対策など、切実な願いが出されました。

さらに、今注目のごみ処理問題について、「自分のところで出したごみは自分のところで処理するのが当たり前」という声に、議会では少数派のみきさんも大いに励されました。焼却炉など、ごみ処理施設の環境への影響が心配なのは、誰でも何処でも同じことです。また、お金がかかる、住民合意に時間がかかるというのは、他の自治体との共同であればなおさらです。ごみ処理の計画は、早急に方向を示し、労を惜しまず検討・研究を進めることが必要でしょう。私たちのできることは、まずごみを減らし、分別で再利用できるものは利用できるようにすること。出したごみに関心と責任を持つことではないでしょうか。

## がんばれみきの会 「餅つき大会」

12月18日（日）11時～

## ふれあいサロン「仲間」

会費 大人 500円 小学生 100円 未就学児 無料

くぼたみき

急に寒くなり我が家でも暖房機を出しました。被災地の仮設住宅の防寒対策はどこまで進んでいるのでしょうか。

放射線に対する不安もまだ拭いていません。葉山では、やっと保育園・小学校給食の放射線検査を行いました。結果は「検出されず」でした。提供給食食材検査は行いましたが、残念ながら毎日行っていた保育園・学校のグラウンド放射線量検査は10月から月一回となってしまっています。放射能問題が収束されないうち、不安が払拭されることではなく、定期的な検査は必要です。

先日 福祉文化会館で「ダイオキシン…」に対する町議会報告会が行われましたが、参加されましたでしょうか？この先「ごみ問題」に対し議論を交わしていくと閉めましたが、自区内処理を棚上げしたままの議論は気持ちが重くなるばかりです。「報告会」なので、町民の方と議員間での意見交換をする場がなく、不満に思われた方、ぜひ議会や委員会の傍聴においでください。14人それぞれの考え方があります。

**29日から議会が始まります。**町長の任期も残り一ヶ月となったことで「一般質問」をする議員も少なくなっています。私は「行政の継続性」を考え、「一般質問」は町民の方が行政に何を望んでいるかを訴える場として貴重な時間ではないかと考えています。パスすることは、ネット中継まで要求しておいて議員としての仕事を放棄してしまう気がします。

私は5項目に絞り一般質問を行います。色々な議員の質問、町長・職員とのやり取りを聴かれるのも面白いと思います。是非、傍聴にいらしてみてください。七ヶ月がすぎ、共産党を一議席にした悔しさと一議席の重さを感じながら活動しています。

支援者から放射線測定器をカンパしていただきました。

大いに活用したいと思いますが、関心のある方、気になる場所などを一緒に測定してみたいと思います。ご連絡ください。

連絡先 090-7182-7384 くぼたみき まで

